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会長挨拶

 
   

会長挨拶　続き

  

    

　本日は、ガバナー補佐訪問という事で、ガバ
ナー補佐の大洞様がおいで下さいました。あり
がとうございます。本日は又、貴重なお話が頂
けるものと期待を致しております。どうぞよろ
しくお願いします。　
　私のお話しもほとんど終わりになってしまい
ましたが、鴨長明の「方丈記」の一節に、「ゆ
く川の流れは絶えずして、しかも、もとの水に
あらず。淀みに浮かぶうたかたは、かつ消え、
かつ結びて久しく止まる所なし。」というのが
有りますが、国際ロータリーも誕生して１００
年もの歴史を重ねて、時代の変化と共に基本理
念こそ変わらずとも細部については、少しずつ
変化し続けている様です。私達の北ロータリー
クラブも３０周年を過ぎて、今年度１名、来期
は３名の若い方が入会して頂ける予定で、会の

様子も世代交替して、エネルギーあふれる会に
変わろうとしています。
　私の在席中の一年は、淀みの中のうたかたの
ひとつにすぎないかも知れませんが、止まる所
なく、次への架け橋が出来、お役に立てたかど
うか、心もとない所もありますが、今は会員さ
んすべての御協力に感謝しております。
　この北ロータリークラブも、時代と共に変化
し続けながらも、御長老の貴重な御意見など頂
きながら、価値あるクラブに成長し続けられた
ら、うれしく思います。

次期会長・次期幹事担当：

第 1498 回 例会　7/3( 水 )

慶祝行事
新会長挨拶
創立記念日

会長・幹事担当：

第 1497 回 例会　6/26( 水 )

会長・執行部退任挨拶

会長・次期会計担当：

第 1496 回 例会　6/19( 水 )

定時総会（次年度予算承認）

１００万＄

    出席報告（敬称略）

会員数：30名

出席数：27/30名

出席率：90.00%

欠席者：3名（出席免除 3名　100.00%）

来訪者：岐阜Ａグループアシスタントガバナー
　　　　大洞　實
　　　　岐阜長良川ＲＣ所属

ニコニコBOX

大洞　實様：今年度最後の義務による訪問です。
　　　　　　一年間ありがとうございました。  
谷田　会員：大洞ガバナー補佐様、ご来訪あり
　　　　　　がとうございます。  
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ガバナー補佐挨拶　　　　　　大洞　實　様

　今年一年間不行き届きなガバナー補佐ではあ
りましたが、お付き合いいただきましてありが
とうございました。
今年度村橋ガバナーは地区テーマとして「不易
流行」を提唱され、流行の部分として「クラブ
サポートと強化」というのをされ、最大、力を
入れられたのが基盤安定のための会員増強でし
た。各クラブに対して純増５％以上を要望され
ましが、現実はＡグループ内においても各クラ
ブが大変苦労されており、５％どころか現状維
持がやっとの状態です。先日伺った岐阜西クラ
ブでは、期末に４～５名の退会者が出そうだと
いうことで大変悩んでおられました。先ほど会
長さんの挨拶にございましたが、来季３名の入
会が決まっているということで、岐阜北クラブ
におかれましては、これから益々発展していく
良い道筋が出来たのではないかと思っておりま
す。
　また、今年度村橋ガバナーは増強を強く求め
られましたがＣＬＰの導入をすすめクラブの実
情に合った組織運営をして活力あるクラブとし
てクラブ活動できるようにと、ＣＬＰ導入にも
力を入れてこられました。このクラブはどの程
度組織替えをされたか、この後の予算発表で委
員会構成がどのようになっているのかを楽しみ
にしています。私の所属する長良川クラブでは
次年度新しい組織に変えるため昨年の１０月に
臨時総会を開きまったく新しい組織を立ち上げ、
承認決定いたしました。
いずれにしてもこの２６３０地区でピークでは
５２００名を超えておりましたが、ところがこ
の２０年減少の一途をたどり今年度の初めが３
１００名ちょっとでありあます。今年度５月末
時点で６８名の増強があるようですが、例年、
年度末に１１０数名の退会者が出るということ
で、実際は今年度も４～５０名の減少になるの
ではないかと思います。この現実を考えるとピ
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幹事報告事項

６月度新旧合同理事会　報告         
＜協議事項＞         
１．次年度予算案　承認の件         
　　創立記念基金　本年度は予備費より
　　２５０，０００円を（本部費/Ｃ４）に入
　　れる。承認されました。         
２．その他         
　　・次年度プログラムの件は協議事項とする。
　　　承認されました。　　　　　         
　　・新しいプログラム内に、年２回ほど会員
　　　相互の親睦・交友を深めるため、夜の例
　　　会（ネーミングは幹事検討）を入れる。         
　　　＜８月７日（夏期）・
　　　　３月２６日（春期）の２回＞         
　　　承認されました。         
　　・米山奨学金の残金の件　
　　　ニコＢＯＸに入れる。承認されました。         
＜連絡事項＞         
１．新会員　林隆行さん受け入れの件。
　　異議なし         
２．その他         
・職業分類の充填、未充填の整備見直しの件         
早急に検討する（新会員の職業分類の追加あり）         

ニコニコBOX　続き

森本　会員：フィナーレ例会、お世話になりま
　　　　　　した。      
安藤（武）会員：次期幹事を任命されましたが、
　　　　　　　　幹事の大変さが少しずつ分か
　　　　　　　　ってきました。      
松野　会員：早川さん、川崎さんシンボリルド
　　　　　　ルフの調子はいかがですか？７月
　　　　　　の開催には是非拝見させていただ
　　　　　　きます。      
早川　会員：フィナーレ例会、多数の参加あり
　　　　　　がとうございました。      
川崎　会員：フィナーレ例会では、大変お世話
　　　　　　になりました。ありがとうござい
　　　　　　ました。    

  

委員会報告事項（敬称略）

来期職業奉仕委員会　若山会員         
来期の１０月職場例会を「各務原航空自衛隊」
を予定していますので、宜しくお願いします。         
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　　会報・広報 ６月担当　辻　博

         

次回例会のご案内

第１４９８回　例会 ７月３日（水）
慶祝行事・新会長挨拶・創立記念日

担当者：次期会長・次期幹事
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ガバナー補佐挨拶　続き

ークの６０％でございます。地区の組織も今年
度村橋ガバナーは大きく簡略化されてきました
が、各クラブにもＣＬＰの導入をすすめて組織
のスリム化、現状の人数に合った組織を運営し
て、そして身軽になってクラブ活動、奉仕活動
に向かっていってほしいというのが、村橋ガバ
ナーの本音であったと思います。
この一年間いろいろお付き合いいただきまして
ありがとうございました。            

   

  


